

Rafael González se lanza contra Reinaldo Sánchez por crisis en Wanderers: "La persona que tiene el control es el presidente"



Catótica es la situación que enfrenta **Santiago Wanderers** en el plano dirigenal. Esto, luego que este domingo fuera suspendido el duelo ante Universidad de Concepción debido a la falta de guardias de seguridad, lo que obedece a una millonaria deuda que el club mantiene con la empresa a cargo de estas labores en el estadio Elías Figueroa.

En específico, la sociedad anónima que administra los destinos del club porteño **sólo había abonado \$11 millones de los \$50 millones que le adeuda a la firma privada**, por lo cual los guardias de seguridad que llegaron al reducto playanchino se retiraron, obligando a la suspensión del trascendental encuentro que tenían los caturros.

Es bajo este contexto que las miradas de los hinchas –pero también de políticos en campaña– apuntaron a tres dirigentes del elenco de Valparaíso: **Rafael González**, vicepresidente de la sociedad anónima y candidato del Partido Republicano a la Alcaldía de Valparaíso; **Rodrigo Feldstedt**, recientemente renunciado gerente general de la S.A. y carta independiente (en cupo UDI) por el Concejo de Concón; y

El vicepresidente de la sociedad anónima caturra y candidato de Republicanos en Valparaíso, traspasó la responsabilidad de lo ocurrido el domingo en Playa Ancha al presidente del club, asegurando que "jamás ocurrió algo parecido" cuando él lo comandaba.

Andrés Sánchez, presidente de la Comisión Fútbol del Decano y candidato de la UDI al Consejo Regional de Valparaíso, en representación de la circunscripción Valparaíso I.

Por su parte, el presidente de Santiago Wanderers, **Reinaldo Sánchez**, aseguró que todo lo ocurrido el domingo en Playa Ancha fue una acción política: **"Estamos a una semana de las elecciones. Es una encerrona política (a Rafael González). Perdóname la palabra, pero yo creo a él lo jodieron"**, sostuvo el otrora presidente de la ANFP.

Pese a este comentario, el aludido **Rafael González** responsabilizó directamente a **Reinaldo Sánchez** por lo ocurrido en el estadio Elías Figueroa: **"Vivimos una situación bastante vergonzosa. No creo que haya ningún wanderino que esté feliz con lo que ocurrió, precisamente porque es algo que, por lo menos cuando yo era presidente de Santiago Wanderers y yo era**

el que tomaba las decisiones y era el que ejercía el control de la institución, jamás ocurrió algo parecido", dijo a Radio Festival.

Junto a asegurar que durante su gestión se pagaron los sueldos de los trabajadores, de los proveedores, de los impuestos y de las cotizaciones, **Rafael González** expuso que, **al entregarle el mandato a Reinaldo Sánchez, en las arcas financieras del elenco porteño habían \$800 millones en la cuenta corriente, y sin acreedores.**

"Si bien, yo soy el vicepresidente, no soy la persona que toma las decisiones actualmente porque no tengo el control de la institución. Puedo nombrar a tres directores de un directorio de 11 miembros. **La persona que tiene el control hoy es el presidente, don Reinaldo Sánchez, y todos sabemos cómo es su forma de proceder, de administrar, de tener el control sobre las empresas que él dirige"**, lanzó.

De igual forma, el candidato del Partido Republicano a la Alcaldía de Valparaíso en los comicios de este 26 y 27 de octubre, comentó que **"la respuesta concreta respecto de lo que aconteció el domingo, sobre por qué no se procedió al pago de la deuda con el proveedor de la empresa de seguridad, la debe dar el controlador actual, que es el presidente de la institución.** Cuando yo era el que tomaba las decisiones en Wanderers y era bajo mi responsabilidad, las cosas eran totalmente distintas".

Vale recordar que tanto el alcalde **Jorge Sharp**, como las candidatas al puesto, **Carla Meyer** (Transformar) y **Camila Nieto** (Frente Amplio), entre otras figuras políticas locales, se lanzaron en contra de la carta republicana en el Puerto, apuntando a su responsabilidad como vicepresidente de la S.A. que administra al club.

Cabe hacer presente que Puranoticia.cl se contactó vía telefónica y a través de WhatsApp con el candidato del Partido Republicano, sin embargo, hasta el cierre de esta nota, no hubo ningún tipo de respuesta de parte del abogado de profesión.